

Fecha 15.12.2014	Sección Termómetro Económico	Página pp-1-6
----------------------------	--	-------------------------

MÉXICO OBTUVO
US3,500
millones

en noviembre por emisión de deuda, lo que lo convierte en el principal emisor global: ML.

México, líder en emisión de deuda

El país obtuvo US3,500 millones en el mercado internacional de deuda durante noviembre, lo que lo convirtió en el principal emisor de bonos en el mundo durante ese mes, arrojó un estudio del banco de inversión Bank of America / Merrill Lynch.

POR EMISIONES DE DEUDA

Gobierno mexicano obtiene US3,500 millones

EN NOVIEMBRE, el país se convirtió en el mayor emisor de deuda, según análisis de Bank of America/Merrill Lynch

Notimex

MÉXICO OBTUVO 3,500 millones de dólares en el mercado internacional de deuda durante noviembre, lo que lo convirtió en el principal emisor de bonos en el mundo durante ese mes, refirió el banco de inversión Bank of America/Merrill Lynch.

En un informe, el banco de inversión con sede en Nueva York informó que en noviembre se reportó una emisión de bonos de deuda por 4,400 millones de dólares, de acuerdo con reportes difundidos por cuatro países, los cuales fueron encabezados por México.

Contando noviembre, México ha

emitido desde agosto pasado 6,800 millones de dólares en bonos de deuda externa, que equivalen a 6.7% del total de la deuda externa colocada en el mercado internacional.

Merrill Lynch indicó que luego de México durante el mes pasado los países que más recursos internacionales se allegaron mediante la emisión de bonos de deuda fueron Turquía y Hungría.

Asimismo, la emisión de bonos de deuda durante las primeras dos semanas de diciembre había sumado 9,400 millones de dólares en el mercado internacional, aunque el banco no precisó los países emisores de estos bonos.

A finales de diciembre, la **Secretaría de Hacienda** y Crédito Público (**SHCP**) expuso que la solidez de los fundamentos macroeconómicos de México ha sido reconocida a nivel internacional, lo que ha propiciado una mejora en la calificación crediticia del país y permitido el acceso a financiamiento internacional en condiciones favorables.

Continúa en siguiente hoja

9,400
MILLONES
de dólares se han emitido en el mercado de deuda en diciembre.



Fecha 15.12.2014	Sección Termómetro Económico	Página pp-1-6
----------------------------	--	-------------------------



Desde agosto el gobierno ha emitido en bonos en dólares el equivalente a 6.7% de la deuda externa.

FOTO ARCHIVO EE: FERNANDOC VILLA DEL ÁNGEL